

国立地区女性部 「バス旅行」



9月9～10日 参加15名
9日午前8時に国立を出発し、中央道～圏央道～関越道で小出で昼食。旧中山トンネル、山古志村を見学し、野積岬温泉にて日本海に沈む夕日と海鮮料理を堪能。翌日は寺泊でお買い物をして、弥彦スカイラインを通過して弥彦神社を参拝。ストックバスターズでお買い物の後、長岡で遅めのランチを堪能して、無事に国立に帰ってきました。

都理協 「2020 NEW HAIR # TOKYO Z」

2019.9.9(月)全理連ビル9F
2020 NEW HAIR「# TOKYO Z」発表会がありました。そのフォトコンにて多摩立川支部の青沼智愛さんが入賞され、TORIKYOオリジナルTシャツが贈呈されました。今回のイベントは理容とプロバスケットチーム「アースフレンズ」との共同企画で多数の参加者にて盛り上がりました。(通信 青沼)



三多摩青年部 「野球観戦」



9月16日三多摩青年会議所「埼玉西武ライオンズ応援ツアー」が開催されました。43名(多摩立川4名)と祝日なので営業の方もいるのですが、多数参加して頂きました。残念ながら試合は負けてしまいましたが、初めての企画で皆さん楽しんで頂きました。(通信 舟山)



2019年9月26日

vol.68

広報 多摩立川

東理同組多摩立川支部

支部長 高木祐次

広報部長 志茂一弘

<http://tama-tachikawa.com/>

編集・発行 多摩立川支部広報部

【情報をお寄せください】 koho@tama-tachikawa.com

教育部 「東京しゃんぷー&東京しえーぶ認定講習」



7月8日(月)ペピーズヘアール立川店にて「東京しゃんぷー&東京しえーぶ認定講習」が開催されました。参加者18名



三多摩ブロック講習 全理連ニューヘア《Leap》

7月26日(月)国立商協ビルにて、全理連中央講師幹事長の白川丈晴講師をお迎えして「2020全理連ニューヘア講習」が開催されました。

"東京オリンピック"をイメージしたアスレジャーを素敵に彩るスポーティヘア。丸みと躍動的な束感が新鮮な女性のレイヤースタイルですが、多彩な魅力を持ったアクティブなデザインは男性にもオススメです。皆さん熱心に勉強されておりました。



三多摩青年会議所 「秋川BBQ」

8月5日三多摩青年会議所の夏イベント「秋川BBQ」が開催されました。148名(多摩立川25名)と大勢の方に参加して頂きました。天気にも恵まれて川に入って遊んだり、お子様にはスイカ割り水鉄砲プレゼントのサプライズ。大人には生ビール飲み放題と皆さん楽しんでいました。次は秋の三多摩フットサル&BBQ大会がありますので参加ヨロシクお願いします。(通信 舟山)



昭島地区 「定例会&暑気払い」

令和元年8月8日(木)午後8時30分より定例会及び暑気払いを中神朝日町自治会館に於いて行いました。まず通常の定例会常会を行いその後、昭島地区松本地区長のあいさつの後初期払いと移りました。途中であみだくじゲームなどの楽しい企画もあり暑さも吹き飛ばす楽しい暑気払いとなりました。暑気払いは午後10時過ぎ頃終了致しました。(通信 鎌田)



教育部支部講習 「今話題のQRコード・キャッシュレス決済ってなに？」

伊能忠敬により江戸幕府へ大日本沿海輿地全図が献上(1821年)された8月7日、猛暑のためか参加者は少なく少数でしたが、それとは反比例した非常に濃密な内容でキャッシュレス決済セミナー「今話題のQRコード・キャッシュレス決済ってなに？」が行われました。九州から新潟経由で、飛行機と新幹線を乗り継いで駆けつけてくださったネットビジネス・アナリスト横田 秀珠(よこたしゅうりん)先生により、初めは日本の経済基盤から優しく説明をいただき、そのお金の動きとキャッシュレスへ移行することによる金融コストの軽減策などを順序立てて解説いただきました。そしていよいよ、私達の家計に直接関わるキャッシュレスとキャッシュレス決済のメリットを現実的な数字で分かり易く、そして決済端末とスマートフォンを用いて、使用と活用方法を実演していただきました。コンサルタント系のセミナーは、理屈と理想ばかりで実情に照らし合わせづらい内容のものになりがちですが、非常に現実的で実践的な内容に頭の傾きが止まらない、収穫の季節前の2時間となりました。「本来は3時間欲しい」という企画だそうなので、機会があれば是非3時間バージョンを十分に堪能したいところですね。(撮影・記事:宮脇 友光)



国立地区 「暑気払い」

8月8日(木)午後8時30分より国立地区は常会後に暑気払いを国立駅前の「和魚菜〜わとな〜」にて開催しました。今年は12名と少なめの参加者でしたが、美味しい料理とお酒と堪能し楽しく過ごしました。



厚生部 「清里テラス&ぶどう狩り」



1号車【武蔵村山・東大和・国立・国分寺】 48名



2号車【砂川・立川・昭島】 53名

第62回三多摩理容野球大会

8月26日三多摩理容協会「第62回野球大会」が開催され、多摩立川ビーバーズが優勝しました。さらに、最高殊勲選手(MVP)に榎下一樹選手、最優秀投手に松本正司選手が受賞されました。



昭島地区 「早朝ウォーキング」

令和元年8月30日(月)午前6時30分昭島駅に集合し8人の参加者で昭島地区早朝ウォーキングを行いました。天候にも恵まれウォーキング日和でした。先ず昭島駅南口を出て市役所方面へと歩き、新奥多摩街道沿いを大神方面へ。続いて五鉄の遊歩道沿いを進み昭島駅へと戻り解散となりました。次回9月は30日拝島駅よりスタートです。(通信 鎌田)



三多摩ブロック講習 「タマフェスタ デモンストレーション」



9月5日(木)午前9時~ 国立商協ビル

東京青年会議所 「床屋だらけの大運動会」



8月26日東京青年会議所の新イベント「チョコ!床屋だらけの大運動会」が開催されました。60名を超える参加者を、赤青白のトリコロールの3チームに分けて、玉入れ、綱引き、障害物走、団体リレーと五種目で白熱の戦いが繰り広げられました。勝敗だけでなく、子供から大人まで楽しんでもらえました。来年は多摩立川支部からも沢山の参加をして貰いたいです。(通信 舟山)

